

Reaktion auf "Verschwörungen: Klimalüge, Plandemie und 5G"

An zuschauerservice@zdf-service.de <zschauerservice@zdf-service.de>

Sehr geehrte Damen und Herren

Zu Ihrer Sendung auf ZDFinfo "Verschwörungen: Klimalüge, Plandemie und 5G", die ich letztens in Ihrer Mediathek gesehen habe, kann ich nur Protest einlegen.

Diese Sendung verharmlost antidemokratische Risiken der Digitalisierung, unterschlägt den Forschungsstand zur Mobilfunkstrahlung und diskriminiert Elektrohypersensible als psychotisch.

Die verantwortliche Redaktion dieser Sendereihe bedient sich hier genau der populistischen Mittel, die sie eigentlich kritisch hinterfragen will.

Ein solches Vorgehen kann man nur als unseriösen Journalismus bezeichnen, der die Erkenntnisse sowohl aus der Soziologie und Politologie über die Folgen der Digitalisierung und Big Data als auch aus der Forschung zu Wirkungen der Mobilfunkstrahlung in politischen Dokumenten wie den Berichten zur Technikfolgenabschätzung des Deutschen Bundestages und des Technikfolgenausschusses STOA des EU-Parlaments und damit auch die Schäden, die schon weit unterhalb der thermischen Schwelle durch den gepulsten Mikrowellenfunk ausgelöst werden, beflissentlich ignoriert.

So sind inzwischen über 600 Studien übersetzt und ausgewertet, die auf diese Risiken hinweisen

<https://www.emfdata.org/de>

Unreflektiert wird hier das Narrativ des harmlosen Mobilfunks und dem Segen der totalen Digitalisierung verbreitet, ganz im Sinne der Digitalindustrie. Anstatt auch kritische Forschung anzuschauen, wird das von Politik, Industrie und Behörden vertretene thermische Dogma, eben das es bei elektromagnetischen Feldern (z.B. Mobilfunkstrahlung), wenn dann nur Probleme durch übermäßige Erwärmung gibt, und dies würde ja durch die geltenden Grenzwerte verhindert...

Eine wissenschaftliche Auffassung, die dem Dogma der katholischen Kirche zum Thema Astronomie um 1600 gleicht, als noch behauptet wurde, die Sonne kreise um die Erde...

Das Leiden von Betroffenen, wie zum Beispiel des dort "vorgeführten" ehemaligen Funk- und Fernmeldetechnikers, der aufgrund seiner beruflichen Vergangenheit schwer elektrosensibel geworden ist, werden mit fadenscheinigen Erklärungsversuchen aus der Psychiatrie abgetan. Anstatt hier wirklich kritisch nachzuhaken, und zu versuchen, Zusammenhänge zu klären, wird hier lediglich eine zum Thema reichlich unbedarfte Psychologin interviewt.

So beginnt man sich zu fragen, wer sind denn hier nun die eigentlichen Verschwörer? Betroffene, die sich mit Sektierern zusammen tun, weil sie dort ernst genommen werden, nachdem sie von Politik und Behörden im Stich gelassen werden? Oder Journalisten, die so berichten, wie sich das eine milliardenschwere Industrie wümscht? - Eben diese Industrie verteidigt mit allen Mitteln ihr Geschäftsmodell, genauso wie Mineralöl- und Tabakkonzerne...

Wenn man alle Menschen, die das "offizielle" Narrativ einer blinden Fortschritts- und Technikgläubigkeit kritisch hinterfragen, einfach nur pauschal als Verschwörungstheoretiker abtut, fördert man leider nur weiter die Spaltung unserer Gesellschaft, die man ja angeblich verhindern will...

Guter, kritischer und unabhängiger Journalismus, der sich an Fakten und nicht an Wunschdenken orientiert, ist wichtig und unverzichtbar für eine lebendige Demokratie! Aber solche Berichte wie dieser sind kontraproduktiv, tendenziös und wirken eher wie von der Digitalindustrie lancierte Propaganda.

Von öffentlich-rechtlichen Sendern ist man ein anderes Niveau gewohnt und darf Besseres erwarten, gerade was Berichte zu Umweltthemen angeht...

So beginnt man irgendwann ernsthaft, am Sinn von Rundfunkgebühren zu zweifeln. Laut Staatsvertrag, mit dem diese Gebühren begründet werden, sind Sie dazu verpflichtet, wahrheitsgemäße und umfassende Informationen sowie Objektivität, Unparteilichkeit und eine möglichst breite Themen- und Meinungsvielfalt zu gewährleisten.

Gruss
Georg Vor



Panoramastraße 5
D 87 477 Sulzberg
Telefon: +49 (0) 83 76 / 97 65 84

E-Mail: info@georg-vor.de
Internet: www.georg-vor.de
www.loipen-allgaeu.de
www.web-design.georg-vor.de
<https://www.elektro-sensibel.de>